

# *¡Inédito! Leyanis y Povea dominan el triple en el Mundial Bajo Techo*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Tomado de Facebook.**

La Habana, 22 mar (RHC) La coronación de la triplista cubana Leyanis Pérez, escoltada por su compañera Liadagmis Povea, puso a Cuba entre los titulares más notables de este sábado, durante la

continuación del Campeonato Mundial de Atletismo Bajo Techo de Nanjing, en China.

Esta vez Leyanis sí hizo los deberes: puso alma y corazón a su salto inicial y el vuelo hasta los 14,93 metros congeló al resto de las candidatas, entre ellas la vigente campeona olímpica Thea Lafond, de Dominica.

Aunque quedó a solo cinco centímetros de su tope personal, la vueltabajera se consolidó como la mejor de la temporada en su especialidad, y de paso se sacó “la espinita” que le molestaba desde su discreta incursión en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Al contrario de aquella fatídica noche en suelo galo, la alumna de Ricardo Ponce consiguió la confianza que necesitaba con su primer brinco y fue a por más. Quizá por ello falló en las rondas dos y cuatro –con una parada intermedia entre ellas–, y segura de que ninguna de sus oponentes podía hacerle sombra, declinó a sus dos últimas oportunidades.

Así, mejoró el color de la presea plateada que le correspondió hace un año en Glasgow, cuando le tocó secundar a Lafond. A su vez, hizo regresar a Cuba al trono de la especialidad en estas lides, 17 años después de que lo ocupara Yargeris Savigne saltando en Valencia.

Para mayor satisfacción, los aplausos de este sábado también alcanzaron para la actuación de Povea, quien solo se había encaramado a un podio universal en su etapa como juvenil. Al registrar ahora 14,57 metros igualó lo máximo que había alcanzado en la presente campaña y ratifica que, entre sus mayores cualidades, destaca su competitividad en los más exigentes certámenes.

La discípula del otrora estelar Yoelbi Quesada, cuarta en París 2024, firmó cinco saltos válidos en su secuencia, incluido uno de 14,56 metros que también le hubiese asegurado el segundo escaño.

Completó el podio esta vez la reciente reina de Europa, la española Ana Peleteiro-Campaoré, tras anotar la marca 14,29 metros que le mantuvo a salvo del asedio de Lafond (14,18), quien tuvo que conformarse con el cuarto puesto.

Con la incursión de las triplistas finalizó la participación de los cubanos en Nanjing 2025, que inició el también triplista Lázaro Martínez, pero sin la relevancia de sus compañeras. El guantanamero concretó una discreta presentación, al llegar apenas hasta los 14,04 metros, para anclar en el lejano puesto 14. (Tomado de JIT).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/379334-inedito-leyanis-y-povea-dominan-el-triple-en-el-mundial-bajo-techo>



# **Radio Habana Cuba**